



SDA-Bulletin

Die Beschlüsse des Zürcher Kantonsrates vom 13. Dezember 2022 (Nachmittag)

Der Kantonsrat hat die Beratung des Budgets für das Jahr 2022 fortgesetzt ([5856](#)). Er wird voraussichtlich in der Dienstagabendsitzung abschliessend über das Budget entscheiden.

Die Beschlüsse des Zürcher Kantonsrates vom 13. Dezember 2022 (Abend)

Der Kantonsrat hat nach zweitägiger Debatte dem Budget für das Jahr 2023 mit 107 zu 57 Stimmen bei 1 Enthaltung zugestimmt ([5856](#)). Das Budget 2023 weist einen Aufwandüberschuss von 241 Millionen Franken in der Erfolgsrechnung und Investitionsausgaben von 1250 Millionen Franken in der Investitionsrechnung aus. Damit wurde das Budget gegenüber dem Antrag des Regierungsrates um 327 Millionen Franken verbessert.

(nic.)